



10 Pièces

197 m²

Réf. 3470D

1 680 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ancienne dépendance du 19^{ème} siècle du chateau Salé ou séjourna Napoléon et sa famille . Maison principale au rez-de-chaussé entrée , cuisine équipée ouverte salle manger et salon avec poutres et boiseries .A l'étage Quatre chambres , ,une salle de bain et un bureau donnant sur une terrasse . Une maison annexe avec une chambre ,une cuisine équipée et une salle d'eau . Le terrain de 1556 m2 comporte une piscine au sel idéalement exposée ,un pool house et un abris voiture . Le terrain très bien entretenu vous charmera par ses senteurs et ses couleurs méditerranéenne .Le bien est situé a ...

Former 19th-century outbuilding of Chateau Salé, where Napoleon and his family stayed. Main house on ground floor: entrance hall, open-plan fitted kitchen, dining room and living room with beams and wood panelling; first floor: four bedrooms, bathroom and study opening onto a terrace. An attached house with bedroom, fitted kitchen and shower room. The 1556 m2 grounds include an ideally exposed saltwater swimming pool, a pool house and a carport. The well-kept grounds will charm you with their Mediterranean scents and colors, and are just a few minutes from shops, restaurants and beaches.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

